

Wir lieben Gärten.

Unseren Beruf verstehen wir als Berufung. Unsere Gartenphilosophie ist ganz einfach: Sie sollen sich wohl fühlen!

Das erreichen wir durch eine einfühlsame, auf Sie zugeschnittene Planung. Jederzeit innovativ, aber immer basierend auf der Tradition der Gartenkunst und nicht zuletzt mit Handwerk auf höchstem Niveau.

Wir sind eine junge Firma mit 'alten Hasen'. Wir verstehen unser Handwerk, wissen um die Stärken jedes Einzelnen.

Im Februar 2007 haben sich Torsten Sprengel, Silke Trenkner, Thomas Heller und Carsten Thiele als Gesellschafter zu dieser Firma zusammengefunden. Zuvor hatten wir im Garten- und Landschaftsbau einer bekannten Gartenbaumschule lange Jahre zusammen gearbeitet.

Wir sind Auszubildende, Gesellen und Meister im Garten- und Landschaftsbau, Staudengärtner, Pflasterer, Diplomingenieure.

Ihr Garten, ob noch gar nicht vorhanden außer in Ihren Träumen oder bereits in die Jahre gekommen und unübersichtlich eingewachsen, ist bei uns in grünen Händen.

Lassen Sie sich von einigen Projekten der letzten Jahre auf diesen Bildern inspirieren und besuchen Sie uns auch auf unserer Internetseite.

Unserer Kreativität setzen nur Sie die Grenzen!

Wir freuen uns auf
einen Besuch in Ihrem Garten!



Gartenplanung

Am Anfang steht ein Besuch in Ihrem Garten oder auf Ihrem Grundstück. Im Gespräch versuchen wir herauszufinden, was Sie sich wünschen, auch wenn Sie es selbst noch nicht wissen. Dabei spielt es keine Rolle, ob das ganze Grundstück neu geplant werden soll oder Sie nur mit einer kleinen Ecke unzufrieden sind.

Es folgt die Planungsphase mit der Konzeptvorstellung, Änderungen, neuen Ideen.



Wasser im Garten

Es plätschert, gurgelt, sprudelt und überspielt dabei noch unliebsame Geräusche aus der Nachbarschaft. Oder es liegt einfach ruhig als 'Stillbecken' und spiegelt den Himmel wider. Wasser bietet in allen seinen Formen, ob als Quellstein, Teich, Wasserlauf oder Becken, immer Lebensraum für Tiere und besondere Pflanzenarten.



Licht im Garten

Sie wollen Ihren Garten auch nach Einbruch der Dunkelheit genießen, aber der Blick in den Garten endet an der Fensterscheibe oder an den aufgestellten Windlichtern auf der Terrasse?

Geben Sie Ihrem Garten Konturen und Tiefe, schaffen Sie Blickpunkte und erweitern so Ihren Wohnbereich.



Welcher Weg, welche Mauer
passt zu Ihnen?

